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令和元年 5月 箱根町教育委員会会議 会議録 

 

期 日： 令和元年 5月 30日（木） 

 

場 所： 箱根町立郷土資料館 教育委員室 

 

出席者： 小林恭一教育長、勝俣正志委員、唐澤久雄委員、上野里佳委員、橋

口裕子委員 

 

     小野英敏教育次長兼学校教育課長、秋山智徳生涯学習課長、藤田貴

嗣学校教育課副課長、関野友人生涯学習課副課長、石黒高平学校教

育課学校教育係長 

 

欠席者： なし 

 

傍聴人： なし 

 

議 事： 

会議次第 １．開会【午後 1時 30分】 

教 育 長   関所まつりには、約 15,000人が訪れたということで、大変多くの人

にお越しいただいた。また、森林浴ウォークは、雨に降られたが、午後

からは晴れてよかった。参加していた知り合いに話を聞いたが、参加者

が「さすが箱根町の職員はおもてなしの心ができており、対応がすごく

よかった。」「コースがすごくよかった。」等と話していたようだ。2週

続けて大きな行事があり、ご苦労様でした。また、委員の皆様には、ご

参加いただきありがとうございました。これからコース等検討しなけれ

ばならない部分があるので、是非お力をお借りしていきたいと思う。学

校の方もやっと第 3 期教育振興計画が動き出してきた。6月 4 日には、

県教育委員会が箱根中と箱根の森小を訪問するので、その際に本町の話

をしていきたいと思う。 

 

会議次第 ２．前回会議録の承認について 

教 育 長   前回会議録の承認についてですが、委員の皆さんよろしいですね。 

       〔箱根町教育委員会会議規則第 19条の規定に基づき作成した H31.4.24

に開催した教育委員会会議の会議録が承認され、署名終了。〕 

 

会議次第 ３．教育長等諸報告について 

（１）会議等の謝辞・報告について 

教 育 長   謝辞及び報告事項をお願いします。 

学校教育課副課長 〔謝辞及び報告事項を資料に基づき行った。〕 
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委   員   行事等に委員が分担して行くということだが、それを受けて報告する

のか。 

学校教育課副課長 その必要はありません。 

委   員   そうであれば、分担せずに今までどおり行ける人が行けばよいのでは

ないか。 

学校教育課副課長 このことについては、4月の教育委員会会議において、協議事項と

して事務局より提案し、了承いただいている。都合のつく日に分担して

出ていただきたい。 

委   員   今までは、年度末に学校評価があったので、なるべく多く現場に足を

運ぶ方向であり、特別支援学級合同キャンプ等には、できるだけ顔を出

してきた。 

委   員   各委員に可能な範囲で出てもらうということでよいのではないか。 

委   員   後程、委員間で調整する。 

学校教育課副課長 よろしくお願いします。 

教 育 長   なるべく色々と回っていただきたいという願いがあるので、その意を

汲んでいただきたい。後程、調整結果をお知らせいただきたい。 

 

会議次第 ４．議事 

日程第１ 議案第 26号 令和 2年度教科用図書の採択における採択地区に関する意見

について 

教 育 長   それでは、議事に入ります。日程第１、議案第 26号をお願いします。 

学校教育課副課長 〔議案第 26号朗読。〕 

学校教育課学校教育係長 〔「採択地区については、変更の希望はありません。」という

ことで回答する旨説明した。〕 

教 育 長   学校の考えはどうか。 

学校教育課学校教育係長 中学校としては、小学校と同じ教科書会社の方がよい、とい

う話を聞いたことがある。 

委   員   先生方としては、一市三町で研究会を行っているが、教科書が異なる

と研究しづらいようだ。 

委   員   現在、研究会は、中学校では一市三町で一緒になっており、小学校で

は小田原市と下郡三町で別々になっている。小田原市と一緒に研究して

いった方が教員の指導力向上になるということで、教科ごとに少しずつ

小田原市と一緒に研究しているが、教科書が異なると困る教科もあるよ

うだ。 

教 育 長   国は、各市町村単位での採択ではなく、小規模市町村は 1つになって

採択してもらいたい、と言っている。研究だけの理由では、かなり難し

いと思う。「採択地区については、変更の希望はありません。」というこ

とで、皆さん、よろしいですか。 

全 委 員   はい、結構です。 
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会議次第 ４．議事 

日程第２ 議案第 27号 旅館業法第 3条第 4項の規定に基づく施設環境の意見につい

て 

教 育 長   続いて、日程第２、議案第 27号をお願いします。 

学校教育課副課長 〔議案第 27号朗読。〕 

生涯学習課副課長 〔郷土資料館付近に開業予定の「湯本ＰＪ（仮称）」について説明

した。〕 

教 育 長   郷土資料館の施設環境が著しく害されるおそれがない、ということで

よろしいですか。 

全 委 員   結構です。 

 

会議次第 ５．協議事項 

教 育 長   協議事項について、何かありますか。 

学校教育課副課長 特にございません。 

 

会議次第 ６．報告事項 

（１）町長ヒアリングの結果について 

教 育 長   報告事項の（１）についてお願いします。 

教育次長及び生涯学習課長 〔教育次長より「湯本小学校校舎等の長寿命化について」、

生涯学習課長より「元箱根石仏群ガイダンス棟の今後の方向性につい

て」、それぞれ報告した。〕 

委   員   ガイダンス棟について、トイレを補修しているとのことだが、本町は

トイレが少ないので、この施設のトイレはどうするのか。 

生涯学習課長  専門業者による調査結果を踏まえ、今後判断していきたい。現状は、

みんなのトイレが 1つだけであるが、施設利用者数が年間約 10,000人、

一日あたり約 30人であり、特に不足していない。 

委   員   トイレは男女別にする等、充実してもらいたい。 

教 育 長   調査はいつ行うのか。 

生涯学習課長  来年度予算編成時期までに方向性を出していきたい。 

 

会議次第 ６．報告事項 

（２）平成 31年度全国学力・学習状況調査 箱根ミニマム調査に係る報告及び児童生

徒質問紙に係る報告（速報値）の結果について 

教 育 長   続いて、報告事項の（２）についてお願いします。 

学校教育課副課長  〔資料 1に基づき、4月 18日に実施した全国学力・学習状況調

査の中で、箱根ミニマム調査と児童生徒質問紙に係る部分について、特

徴的な部分を報告した。〕 

委   員   勉強時間が少しずつ伸びていることと、「地域や社会をよくするため

に何をすべきか考えることがある」の質問に対して、約 80％の子ども

が考えることがあると回答していること、がうれしい。箱根町の教育の

素晴らしいところだと思う。 
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委   員   同じである。 

委   員   よかった部分とよくなかった部分を同じように表示した方がよい。 

委   員   地域とのつながり等、箱根教育の成果が表れていると思う。箱根教育

の更なる充実をお願いしたい。 

 

会議次第 ６．報告事項 

（３）箱根路森林浴ウォーク 2019の結果について 

教 育 長   続いて、報告事項の（３）についてお願いします。 

生涯学習課副課長 〔資料 2に基づき、5月 19日に開催した箱根路森林浴ウォーク 2019

と地域森林浴ウォークの結果について、それぞれの参加者数やアンケー

ト結果を報告した。〕 

教 育 長   地域森林浴ウォークについては、アンケート結果を踏まえ、実施日を

再検討した方がよい。 

生涯学習課副課長 先日開催した社会教育委員会議では、実施日は各地域に任せてもら

いたい旨の意見があったので、体育協会と相談していきたい。 

教 育 長   各地域で歩いてもらうことは、よいことだと思う。 

委   員   仙石原地域のコースには、町外の方も参加しており、よかったと思う。 

教 育 長   コースを歩く時間が短いので、宿泊客のチェックアウトの時間を見計

らって、参加してもらってもよいと思う。色々と知恵を絞ってやってい

きたい。 

 

会議次第 ６．報告事項 

（４）箱根関所設置 400年記念オープニングイベントの結果及び浮世絵風重ねおしス

タンプラリーの開催について 

教 育 長   続いて、報告事項の（４）についてお願いします。 

生涯学習課長  〔チラシ等に基づき、5月 26日に開催したオープニングイベントの

結果について、総参加者数が約 15,000人であったこと、5月 26日から

8月 31日までスタンプラリーを開催することについて、元箱根・箱根

地区の 6ヶ所に配置して実施すること、を報告した。〕 

 

会議次第 ７．連絡事項 

（１）明星展・社会教育センターまつりについて 

教 育 長   連絡事項の（１）についてお願いします。 

生涯学習課副課長 〔チラシに基づき、6月 7日から 6月 9日まで社会教育センターで

開催すること、7日には町立小学校 3年生が社会科授業で見学すること、

を説明した。〕 

委   員   箱根中吹奏楽部の演奏はいつか。 

生涯学習課副課長 9日である。 

 

 

 
会議次第 ８．その他 

（１）次回定例会への付議事項について 
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教 育 長   次回への付議事項はありますか。 

全 委 員   特にありません。 

 

 

教 育 長   その他無いようでしたら、次回、6月の教育委員会会議の日程につい

ては、6月 27日（木）の午前 10時から開催したいと思いますので、よ

ろしくお願いします。 

また、7月の定例会議は 7月 31日（水）の午後 1時 30分開催としま

す。 

これで閉会とします。 

会議次第 ９．閉会【午後 2時 40分】 


